

FUNDACIÓN BOTÍN

2º Educación Infantil

Primera visita

Queridos y apreciados amigos:

Casi un año ha transcurrido desde la última vez. Y aunque en el corazón os llevo, me gustaría volveros a ver. Sigo viajando por el mundo, yendo de aquí para allá, eso sí, paso a paso, que es como a mí me gusta viajar.

El nombre que me pusisteis me sienta fenomenal, me queda como el mejor traje que hizo el mejor sastre real. Cuando me presento a la gente, a veces lo digo y otras veces lo tienen que adivinar... ya sabéis que con las palabras me gusta jugar.

Sigo empeñado en encontrar personas como vosotros, a los que les gusten las historias, y los libros. Busco amigos que sepan de un cuento disfrutar. Ya sabéis a qué cuentos me refiero, a los cuentos que nos hacen viajar a otros lugares y a otros mundos que ni tan siquiera existen salvo en los mismos cuentos, a los cuentos que nos hacen sentir toda clase de emociones, a los cuentos nos hacen conocer personajes de todas las clases y condiciones, a los cuentos que tienen el poder de hacernos evocar recuerdos de antaño y también enviarnos al futuro... ¡ZÁS! en un segundo, los cuentos que nos hacen compañía, de noche y de día, pero sobretodo, sobretodo... me refiero a los cuentos que nos llenan de magia.

Y como sé que vosotros sois de este tipo de personas me gustaría volver a visitaros. Me gustaría estar de nuevo en vuestro mágico colegio compartiendo un rato con vosotros, mis amigos, porque a veces en este ir de aquí para allá por todo el mundo... me siento solo.

Un abrazo cálido como los rayos del sol.

El Mago de la palabra

